

Jahresbericht 2018

Das fünfte Vereinsjahr war für den Verein ein sehr spannendes Geschäftsjahr. Wir haben uns speziell auf die Spendensammlung konzentriert. Schade nur, dass wir es noch nicht geschafft haben, das Internet als Unterstützung für unsere Spendensammlung einzusetzen. Wir bleiben dran und versuchen dieses Jahr das Vorhaben nun endlich umzusetzen. Zudem haben wir einige Erfolge zu vermelden. Gerne möchte ich nachfolgend im Detail darauf eingehen.

Wir hatten uns vorgenommen, nach den Erfahrungen der letzten Jahre, die Adress-Verwaltung zu erneuern und vor allem zu vereinfachen. Es ist uns gelungen mit dem Microsoft-Produkt „Access“ eine neue Adress- und Spendenverwaltung einzuführen.

Der frühzeitige Versand der Spendenanfragen war ein weiteres Jahresziel, welches wir dank dem Einsatz aller Vereinsmitglieder, erreicht haben. Aufgrund der notwendigen Sanierung der Sanitären Anlagen wurden die geplanten Portraits der drei Schulkinder auf das nächste Jahr verschoben.

Wie wir feststellen können, gehen uns die Ideen und Aufgaben für die Unterstützung der Schule INFAC nicht aus.

Kontakt mit der Schule INFAC in Calarcá

Wie im letzten Protokoll erwähnt, hatten wir letztes Jahr einige Problem in der Kommunikation mit der Schulleitung in Kolumbien. Mit Unterstützung von Alfonsina, einer Südamerikanischen Freundin unseres Vorstandsmitgliedes Edith Fauch, war es möglich ein Schreiben an Maria Cristina aufzusetzen, welches die erhoffte Wirkung erreichte. Heute können wir feststellen, dass sich die Situation verbessert hat und die von uns eingeforderten Informationen übermittelt werden.

Finanzielles

Mit der Spendenaktion in 2018 haben wir insgesamt CHF 23'575.- gesammelt. Aufgeteilt in:

- Stiftungen CHF 5'000
- Private CHF 18'765

Das ist doch ein Spitzenresultat!

Die Stiftungen haben zum Teil erst in 2019 über einen Beitrag entschieden. Wir haben bereits im Januar und Februar Spenden erhalten.

An die Schule INFAC in Calarcá haben wir total CHF 25'536.25 überwiesen. Details dazu sind im Finanzbericht ersichtlich.

Vielen Dank für euren Einsatz und die engagierte Unterstützung!

Speicher, im April 2019

Die Präsidentin: Claudia Bertschi